
 

 

 

 

 

COMITE DES FETES 

DE SAINT MARTIN DE BOSCHERVILLE 

 

Compte-rendu de l’Assemblée ordinaire du 8 juin 2017  

 

 

 

Présents : Mesdames  Tuna, Rambaud, Monville, Paviot,  

Messieurs  Cordier, Paviot, Guénet, Chevallier, Queval, Cabrelli, Halotel, Descroix,                       

Invités. :  Aline Martinot 

 

Commission Municipale :  

Excusés : Madame : Jourde 

      

 

 

 

 Loréna Tuna ouvre la séance à 20h00  et procède à l’approbation du dernier compte –

rendu précédent. 

Ensuite donne l’ordre du jour : 

 

 Compte rendu des manifestations réalisées 

 Organisation des manifestations à venir 

 

 

Avant d’évoquer l’ordre du jour Loréna souhaite la bienvenue à Aline Martinot qui vient nous 

rejoindre ainsi que deux autres personnes Mme Chauvin et Mme Leinaff. 

De plus Loréna nous précise aussi la venue prochaine d’un jeune parent. 

La manifestation de la Guinguette a suscité des vocations.  

 

 

 

 

 

 

 



Salon de peinture 

Michèle Paviot prend la parole pour faire un bilan de cette belle manifestation. 

Le vernissage a été orchestré par Michèle avec beaucoup de maitrise et de convivialité dans la bonne 

humeur. Comme chaque année, Christophe Bouillon, député, nous a honorés de sa présence et nous a 

renouvelé son soutien. Cette année, le maire de Duclair, Jean Delalandre, ainsi que le maire 

d’Henouville, Jacques Damien se sont joints à nous. 

En l’absence d’Hubert Saint, maire de St Martin de Boscherville,  Françoise Jourde, adjointe, a 

renouvelé le soutien de la commune pour l’ensemble de nos manifestations et plus particulièrement 

pour l’exposition de peinture. 

Michèle nous relate la satisfaction de l’ensemble des artistes et tout particulièrement celle de notre 

invitée d’honneur Astrid qui, par son implication à la mise en valeur de ses œuvres,  a apporté une 

mise en scène originale et toute nouvelle. 

Concernant les données financières, l’exposition a permis aux artistes de réaliser un chiffre d’affaires 

de 11200€ et au comité des fêtes un bénéficie de 600€. 

Michèle réitère ses remerciements au comité des fêtes, à la commune, et surtout à son équipe de 

bénévoles pour le travail accompli. 

Michèle et Luc avec leur équipe rapprochée (Daniel) se remettent en marche pour l’organisation du 

prochain salon avec de nouvelles découvertes.  

Merci à Michèle, Luc, Daniel et toute leur équipe 

Bon courage et bonne chance 

 

La guinguette  

Lorena présente le bilan de cette manifestation : 

L’objectif premier qui était d’animer la commune et satisfaire les boschervillais, est atteint ! 

Organiser par le comité des fêtes l’ensemble de la manifestation était un nouveau challenge. 

- Malgré la qualité des intervenants sur les initiations de danse de l’après-midi, la participation a 

été mitigée. 

- Le soir, la qualité du groupe Captain Java a permis de faire oublier l’attente de la restauration. 

Le fort succès de la formule choisie par le comité des fêtes en organisant en interne la restauration et 

la buvette, nous a contraints à faire patienter les boschervillais. Ces derniers nous ont toutefois 



exprimés leur satisfaction, ont apprécié la qualité des produits servis, ont constaté notre bonne 

volonté à les servir au plus vite. 

Cette expérience a incité de nouvelles recrues à venir rejoindre les membres du comité des fêtes ! 

Merci à l’ensemble des membres du comité des fêtes, aux bénévoles et aussi à des membres du 

conseil municipal…qui ont mis la main à la pâte ! 

Le photo bous a été très apprécié, merci à Auriane. 

Les points négatifs ont été évoqués en toute transparence pour nous permettre de nous améliorer 

pour de prochaines manifestations. 

L’objectif financier a été atteint ; le budget prévoyait un déficit de 3500€ sur cette opération et nous 

avons respecté ce budget. 

Les membres du comité des fêtes sont satisfaits. 

 

 

 

Le 1er mardi de juin 

 

Daniel Bachelet relate ce premier marché nocturne. Malgré un fort vent et une météo incertaine, les 

participants ayant fait acte de candidature étaient présents, excepté le prestataire de la paella retenu 

pour raison familiale ainsi que l’exposant de pâtisseries orientales. 

Cette année du fait de l’implantation des barnums, la répartition des stands a été légèrement 

modifiée. 

Pour cette raison, il a été décidé de déplacer un barnum mardi 13 juin à 10h par une équipe composée 

de Luc, Daniel, Gérard, Christian,…aidée par le personnel municipal. 

Il a été évoqué le fait de la participation financière des commerçants de SMB. 

Lorena rappelle que cette option a été votée lors d’un conseil mais que les us et coutumes n’était pas 

connu des nouveaux membres sur le fait de la gratuité pour les commerçants de SMB. 

Il a été décidé de ne pas revenir sur ce choix cette année mais il est demandé à Daniel Bachelet de 

bien communiquer sur ce choix qui nous permet d’offrir les repas et petits frais aux groupes de 

musique qui interviennent. 



Il a été évoqué l’absence du charcutier de Mesnil-Esnard ; 

 Eric fait remarquer qu’il est souhaitable de privilégier la place en herbe pour l’installation des stands 

et tous tourné vers le centre. 

Daniel doit prendre en compte l’ensemble des suggestions faites pour le prochain mardi. 

La fréquentation a été forte, signe que les boschervillais attendent ces mardis et n’hésitent pas à 

braver le vent pour être au rendez-vous. 

 

 

Opérations à venir 

 

Lorena lance un sondage  pour une manifestation pour les adolescents  : La réalisation d’un court-

métrage dans notre commune. 

 

Afin d’améliorer la gestion des exposants du marché de Noël, Lorena a commencé à prendre contact 

avec les participants. 

 

Les ateliers d’Artistes se dérouleront le 30 septembre et 1er octobre à la salle des fêtes de SMB ; 

Michèle rappelle que cette exposition est ouverte aux seuls artistes de SMB et qui peuvent ouvrir les 

portes de leurs ateliers. 

 

La rando gourmande qui aura lieu le 24 septembre est organisé en association avec les disciples 

d’Escoffier (Chef de Cuisine). Eric explique qu’il s’agit d’une randonnée de 12km dans notre beau 

village avec des pauses gourmandes ; l’objectif est de pouvoir collecter et remettre un soutien 

financier à une association caritative Vie et Espoir (association pour les enfants  atteints du cancer) 

CHU de Rouen. Les affiches et les flyers sont prêts et remis aux membres du comité des fêtes pour 

distribution.  Le nombre maximal de participants est fixé à 500 ; chaque groupe de 25 à 30 personnes 

partiront de 9h à 13H30 toutes les 15minutes. 

A 17H30, la remise du chèque à l’association VIE ET ESPOIR sera accompagnée par un verre de 

l’amitié.  

Lors de notre prochain conseil, le planning détaillé de l’organisation sera proposé et discuté.           

Nous avons le soutien de la radio France Bleu 



 

Lorena conclue ce conseil en demandant à chacun de réfléchir aux manifestations qui 

pourraient être proposées pour 2017/2018. 

La séance est levée à 23H. 

 

La prochaine réunion est fixée au 6 juillet à 20Hà la grange. 

 

 

La Présidente             Le Secrétaire 

Loréna Tuna         Eric CHEVALLIER 

 


